



Posadas, 26 de diciembre de 2022

Como Coordinador del Centro de Fronteras Posadas-Encarnación lado argentino tengo el agrado de dirigirme a ustedes con el fin de brindar un informe del trabajo realizado en la semana que va del 17/12 al 25/12 en forma conjunta con organismos de Argentina (Migraciones, Gendarmería Nacional Argentina, Senasa, Aduana, Sanidad de Frontera) y del Paraguay (Aduana, Migraciones, Armada, Senacs, Policía Nacional, ANNP).

Datos:

Día/Fecha		2022
Sábado	17-dic	36.000
Domingo	18-dic	21.000
Lunes	19-dic	33.000
Martes	20-dic	35.000
Miércoles	21-dic	40.000
Jueves	22-dic	41.000
Viernes	23-dic	43.000
Sábado	24-dic	27.000
Total		276.000

Comparado Año misma semana Año Anterior

Año 2021	108.000
Año 2022	276.000

156%



Quiero destacar y felicitar el trabajo colaborativo, en equipo y coordinado entre todos los organismos que hizo que todas estas personas que utilizaron el puente San Roque González de Santa Cruz no tengan demoras significativas.

Cabe destacar que el año anterior había más requisitos para cruzar el puente y que el servicio de trenes internacional no estaba habilitado luego de la pandemia.

Asimismo, el incremento es importante hablando de un 156% de incremento en la cantidad de personas que pasaron en la semana que va del 17 al 24 de diciembre.

Aprovecho la oportunidad para saludarlos por las fiestas y que este año que entra traiga muchos éxitos a cada uno de ustedes, los saludo muy atte.

CPN. Cristian Gabriel Castro
Coordinador del Centro
de Frontera de Posadas

